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●日時：令和6年8月6日(火)13:30～16:30
●場所：奄美市役所８階第２委員会室

①委嘱状交付

●令和６年度 コアメンバー！！(敬称略)

最高の布陣でスタート!!
②市長挨拶 を経て、 ③自己紹介

よろしく
お願いします！！

⑤事務局説明(骨子)

・奄美市商工観光情報部長・麻井 庄二
・奄美市議会議員・朝木 一仁
・㈱ﾏﾝｸﾞﾛｰﾌﾞﾊﾟｰｸ公社事業課長・川内 正貴
・世界自然遺産推進共同体・倉橋 理絵子
（日本航空㈱鹿児島支店奄美営業所所属）

・奄美大島エコツアーガイド連絡協議会・中岡 省吾
・奄美市市民環境部長・信島 賢誌
・鹿児島大学 法文学部講師・馬場 武
・鹿児島県観光立県推進会議委員・久留 ひろみ
・環境省奄美群島国立公園管理事務所
国立公園調整官・広野 行男

・奄美大島商工会議所副会頭・惠 枝美
・鹿児島県大島支庁奄美群島振興開発総括監兼
総務企画部長兼地域企業振興監・廻 秀仁

・一般社団法人奄美群島観光物産協会
統括リーダー・山下 久美子

・OVA English Room 地域通訳案内士・嘉川 優子
・奄美市住用町嘱託員会会長・山田 紘一

④座長選任

馬場先生
よろしくお願いします！

● 協 議 テ ー マ
「 世 界 自 然 遺 産 を 目 的 と し た 来 訪 者 の 満 足 度 向 上 」 を
テ ー マ に 、 世 界 自 然 遺 産 の 保 全 と 活 用 の 観 点 か ら 、 奄
美 観 光 の 高 付 加 価 値 化 に よ り 観 光 客 の 満 足 度 を 高 め る
取 組 を 考 え よ う ！

● ス ケ ジ ュ ー ル
8 月 6 日 ： 奄 美 観 光 の 現 状 と あ り た い 姿 を 話 し 合 お う ！
1 0 月 3 0 日 ： 前 回 の 意 見 を 踏 ま え て 深 掘 り し て み よ う ！
2 月 2 6 日 ： 奄 美 市 へ の 提 言 案 を み ん な で 確 認 し よ う ！

● ア ド バ イ ザ ー
奄 美 市 政 策 ア ド バ イ ザ ー
（ 大 正 大 学 地 域 構 想 研 究 所 准 教 授 ）
岩 浅 有 記 先 生

ベスト
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●ワークショップの前に馬場先生がデータを用いてご説明してくれました！
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① ② ③

④ ⑤ ⑥

⑦ ⑧
● と て も 高 い 満 足 度 の デ ー タ 結 果 が
出 て い ま す ね 。 あ ー よ か っ た 、 改 善 の
余 地 な し ! … と は な ら な い で す よ ね 。

実 際 に 現 場 で 活 躍 し て い る 方 や マ
ネ ジ メ ン ト に 携 わ る 方 々 は 「 現 場 の
肌 感 覚 と 違 う 」 「 も っ と 良 く し て い け
る 」 「 も っ と 愛 着 を 持 っ て も ら え る 」 と
感 じ て い る の で は ？

N e x t → →
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⑨ ⑩

これから
お客様になる方

現在来訪
されている方

最後の来訪から遠の
いてしまった方

ロイヤルティが高
まっている方
(＝何度も来てくれ
る、誰かを連れて
きてくれる)
(＝クチコミを広め
てくれる)
(＝我々とwin-win
の関係になれる方)

ロイヤルティ（＝再訪意向・推奨意向）の高まり
↓

貢献行動(伝えたい、広めたい、連れていきたい)
↓

【今後の可能性】ツーリズムの価値共創による高クリエーション化

“満足度の向上”の概念の中にある
「ロイヤルティの向上」

という考え方も意識してみよう！

一括りに「来訪者」と言っても違いがある！ フレームワーク開始！

“ あ り た い 姿 ” の 考 え 方 を 統 一

誰もが訪れたくなる島、
いつまでも暮らしたい島

( 奄 美 大 島 中 長 期 観 光 戦 略 2 0 2 2 - 2 0 2 6 )
( 一 般 社 団 法 人 あ ま み 大 島 観 光 物 産 連 盟 作 成 )

Let’ｓ start♪ →→
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⑫

STEP1STEP2 STEP3

STEP1

STEP2

STEP3

「誰もが訪れたくなる島は●●でありたい」
「いつまでも暮らしたい島は●●でありたい」

（個人の自由な意見出し）

“ありたい姿”“ビジョン”の共有

対話を通して“ありたい姿”の意見交換

具体化

メタ的
抽象度高め

対話

将来

現状

分析

※注意：仕事ができる人あるある※
“現状について”というお題があると「課題」についてスラスラ
と語れてしまう�

→なるべくフラットに現状を表現することを心掛けて！

【満足度・再訪意向・推奨意向】
に影響を与える要因を整理

対話を通して“現状の要因”を意見交換

STEP2 STEP1
満
足
度
等
に

与
え
る
要
因

＝
来
訪
者
が
感
じ
る

あ
り
の
ま
ま
の
姿

あ
り
た
い
姿

・

ビ
ジ
ョ
ン

＝
来
訪
者
に
実
現

し
て
あ
げ
た
い
こ
と

思いを行ったり来たりさせて
ギャップを抽出

「解くべき問題」
は何なのか？

※解くべき問題が“ない”場合は
ありたい姿・ビジョンのレベルを上げる。

先生からヒントをいただきながら、
ポジティブに話し合いが進行！

みんなの意見を結集して、
「解くべき問題」に辿り着いたかな？
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Ａ班

Ｂ班

Ｃ班

A班
【ありたい姿】島ならではの人の良さ
や人とのつながり、島の文化
訪れたくなる：人
いつまでも暮らしたい：人との繋がり
や文化
【現状】希少生物に会える、人が優し
い、食べ物がおいしい
【ギャップ分析】
課題はガイドの質や交通の不便さ。
全員が島のコンシェルジュになれるよ
う民度の向上が必要。島の成り立ち
等の学び(学びの機会を行政が提供
できるのでは？)。人と自然をつなぐス
トーリーあるいはキーパーソンが必要。

Ｃ班
【ありたい姿】人との繋がり、老若男
女の交流
訪れたくなる：生活と文化
いつまでも暮らしたい：多世代の共
創…相互作用によって新しい価値
創造
【現状】季節毎に異なる楽しみ方、
LCCや直行便など良好なアクセス
【ギャップ分析】課題は交通アクセス
の悪さと多言語非対応。通訳案内士
を増やすための英語学習環境整備。
運転手不足解消に自動運転導入に
期待。
→来島者が直接環境保全に関わる
ことで満足度を向上させる。

B班
【ありたい姿】安全で安心な観光、
旅前の情報提供
訪れたくなる：デザイン(体系的、
パッケージ的なもの)
【現状】海がきれい、何もないのが
よい、自然遺産
【ギャップ分析】
課題は窓口の多さ(旅前の情報収
集で混乱をきたす)や受入側の体
制づくり。コンシェルジュ機能を果
たす役割が仕事として成立してい
ない。総合窓口の設置やコンシェ
ルジュの育成が必要。
【その他】アマミノクロウサギ空港
へ名前を変えてみては！
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座長・馬場先生コメント：
ワークショップを円滑に進めていただきありがとうございました。
今回のフレームワークで考えたかったことは、コアメンバーの皆様お一人お一人の頭の中で常日
頃考えている「課題」「現状」「問題の原因」について、アウトプットしていただくことでした。これら
は皆さんの頭の中ではすでにきちんと整理され、明確な答えをお持ちのことだと思いますが、この
会議体では“個人の頭の中でできた考えをパブリックの施策展開へ”という最終目標があります。
そこをゴールとして、引き続き取り組んでいきましょう。

Copyright (C) Amami City All Rights Reserved.
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今 回 は 、 世 界 自 然 遺 産 を 起 点 と し な が ら も 、 人 ・ 文 化 ・ 営 み ・ ス ト ー リ ー な ど の あ ら ゆ る 資
源 や 価 値 、 共 同 体 （ 生 活 ） へ と 動 的 な ダ イ ナ ミ ク ス を 抱 い て い る こ と に ま で 広 が り を み せ ま
し た 。

次 回 （ 第 ２ 回 ） で は 同 様 の フ レ ー ム ワ ー ク に メ ン バ ー を 変 え て 取 り 組 ん で み る 予 定 で す ！
今 回 を 経 て の 次 回 、 ど の よ う な 変 化 が あ る の か と っ て も 楽 し み で す ね 。

コ ア メ ン バ ー の 皆 さ ん か ら の 意 見 で 大 い に 広 が り を 見 せ た 今 回 か ら 、 ど の よ う に 世 界 自
然 遺 産 の 高 付 加 価 値 化 や 満 足 度 向 上 へ 収 束 す る の で し ょ う か ！ ？ 乞 う ご 期 待 ！ ！

次回だか、
よろしく
お願いしんしょろ～！！


